

Hablemos de drogas

DESCRIPCIÓN

El consumo de drogas se inicia en la adolescencia, reportando riesgos importantes para la salud de los individuos y la sociedad que habitan. Las acciones y peligros de estas sustancias son desconocidos por la mayoría de los iniciados, que se adentran en este campo sin herramientas para discernir los peligros a los que se exponen. Hablar de drogas de manera franca, de mano de la ciencia y evitando la moral, tan rechazada por los adolescentes, es importante para aportarles un conocimiento de gran valor cuando, tarde o temprano, se vean ante un potencial consumo.

CONTACTO

Unidad de Cultura Científica y de la Innovación (UCC+i)
Oficina de Transferencia de Conocimiento (OTC)
diffusion@fpct.ulpgc.es



PÚBLICO AL QUE SE DIRIGE

- Educación Secundaria (12 - 16 años)
- Bachillerato (>16 años)
- Formación profesional (>16 años)
- Adultos (>18 años)



DURACIÓN APROXIMADA DE LA ACTIVIDAD

60 minutos



FORMATO DE LA ACTIVIDAD

- Charla científica



ESPACIO DE CELEBRACIÓN

- Centros educativos



NOMBRE DEL INVESTIGADOR/A

Luis Alberto Henríquez Hernández



GRUPO DE INVESTIGACIÓN AL QUE PERTENECE

IUIBS: Medio Ambiente y Salud (GIMAS)

